

VOTO 2015

Exigen candidatos parar entrega de pantallas en Atizapán

Piden partidos cese de reparto de TV's

Llaman aspirantes del PAN, PRD, MC y Encuentro Social a frenar plan federal

YADIRA CRUZ

ATIZAPAN.- De manera conjunta, los candidatos a la Presidencia Municipal de la coalición del PAN- PT, PRD, Movimiento Ciudadano y Encuentro Social exigieron frenar, durante el proceso electoral, la entrega de pantallas del programa de transición a la televisión digital de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT).

De acuerdo con los aspirantes, en este Municipio se repartirán 45 mil pantallas del millón 668 mil 338 que la dependencia federal pretende entregar en toda la entidad.

"Como ven aquí nos encontramos unidos, unidas, en una misma voz para levantarla y pedir que se suspenda la entrega de estas dádivas", comentó Ana Balderas, candidata del PAN-PT.

La panista acusó que el programa gubernamental carece

de una metodología formal para entregar los aparatos, pues las convocatorias para definir a los beneficiarios no se hacen en papelería oficial y éstas suelen ser encabezadas por líderes vecinales afines al PRI.

Por su parte, Fernando Puerta Portero, candidato del PRD, criticó que la repartición de las televisiones estaba prevista desde enero y que hasta ahora sean entregadas.

"Hoy están haciendo cola más de mil 500 personas en el (Deportivo Ignacio Zaragoza)", denunció.

Los otros candidatos que se unieron a la petición de frenar el programa federal son Óscar Desfassiaux, de Movimiento Ciudadano, y Sergio Saldaña, de Encuentro Social.

Al evento también acudió la senadora Laura Rojas quien dijo que pedirá la comparecencia del titular de la SCT, Gerardo Ruiz Esparza, para que rinda cuentas sobre al reparto de los aparatos en época electoral.

El PAN Atizapán aseguró

que presentará en los próximos días una queja ante el Instituto

El reparto de equipos hace en el Deportivo Ignacio Zaragoza.

Nacional Electoral, por la entrega de las pantallas.

Los panistas que acudieron al encuentro aseguraron que la SCT destinó 3 mil 700 millones de pesos para la compra de los equipos que se repartirán en todo el Estado de México, según los datos que obtuvieron de la licitación pública referente al proceso.

El proveedor de los aparatos de 24 pulgadas es la empresa Soriana.

REFORMA corroboró que la entrega se realiza en el Deportivo Ignacio Zaragoza.

Ana Balderas
candidata PAN- PT

"Aquí nos encontramos unidos, unidas, en una misma voz para levantarla y pedir que se suspenda la entrega de estas dádivas".



Fecha 26.05.2015	Sección Ciudad	Página 6
----------------------------	--------------------------	--------------------

